



UdeC

Un cordial saludo presentó la delegación mexicana en la tarde de ayer al rector de la Universidad de Concepción, doctor Ignacio González Gironvés. Junto al rector, de izquierda a derecha, Rosa Elia Serra, Dinorah Orgaz Saules, Norma Herrera, y el embajador de México, Gustavo Ortiz Hernán.



Durante la visita de ayer a las Casas Centrales de la Universidad de Concepción, el embajador de México en Chile, Gustavo Ortiz Hernán, conversa con el rector, doctor Ignacio González Ginouvés. Les acompaña el cónsul de México en Concepción, Humberto Torres Ramírez.